

# より良い有田市をめざして ～あらゆる可能性を追い求めで～



明るい話題としましては小保方晴子さんらのチームが、弱酸性の液体で刺激するだけで、あらゆる細胞に分化できる万能細胞に性変化するという「STAP（スタップ）細胞」を開発しました。これまでにはこの程度の刺激で万能細胞に変わることはありえないと言われています。これまでの既成概念にとらわれず、果敢に研究を積み重ねてこれら結果として、新たな発見を導き出した、そんな人類のもつ無限大の能力、可能性にあらためて感激を覚えました。

さて、市では2月中旬から市内8連合自治会単位で市民の皆さんとまちづくりについて意見交換をする「まちづくり懇談会」を開催しています。この場ではなかなか皆さんに伝わりきれていない行政の取り組みを説明させていただくとともに、建設的な意見もいただけます。また、去る22日に開催しましたまちづくりを皆で考えるシンポジウムにも多くの地域の皆さん方にご参加をいただきました。まちづくり懇談会やシンポジウムを通して、普段皆さんと考えている思いや意見を聞かせていただき、大変意義深い時間を共有させていただきましたことに感謝申し上げます。

私はかねてより、市政を運営していく中で大切なことは前例にとらわれない新たな発想といろんな方々の意見にしっかりと耳を傾けること、そして皆さんと「協働」で取り組んでいくことと申し上げてきましたが、このような機会を通じてあらためてその大切さを実感しました。

平成26年度予算案もようやく仕上がり、3月議会に提案して参りますが、これまで地道に積み上げてきたものを予算に置き換え、全国に誇れるまち有田市がもつ無限大の可能性を最大限發揮して、皆さんのが日々の生活の中、「このまちに住んで良かった」と実感していただけるよう組織一丸となつて頑張つて参ります。

有田市長 望月良男

## 大健闘！～感動をありがとう～ 和歌山県市町村対抗ジュニア駅伝競走大会



2月16日(日)に開催された和歌山県市町村対抗ジュニア駅伝競走大会で、有田市チームは10位と大健闘を見せてくれました。本市を代表し、次に待つ仲間の元にタスキを届けるため、苦しくても懸命に駆け抜ける姿に、本市の誇りを感じました。歯を食いしばり耐えた厳しい練習や、そこで得た経験は、きっと皆さんの今後の学生生活の宝となることでしょう。皆さん、お疲れ様でした。感謝をありがとうございます。

## 消防庁舎を見にいこら！ 新消防庁舎見学会を開催！

【問】消防本部(Tel83-3119)

■日時／3月16日(日)午後1時～3時

■場所／有田市箕島47番地(市役所西となり)

通常は一般の方は立ち入ることができない119番通報を受ける通信指令室をはじめとする庁舎の見学及び消防車両等を展示します。皆さんお誘い合わせのうえ、お気軽にお越しください。



広告 市収入の一部とするため有料広告を掲載しています。

